



ANTISIPASI POTENSI BENCANA SELAMA HUJAN BPBD Sisir Kampung Bantaran Sungai

YOGYA (KR) - Beberapa kampung yang berada di bantaran sungai mendapat pencermatan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogya. Penyisiran akan terus dilakukan, terutama kawasan bantaran yang belum terbentuk Kampung Tangguh Bencana (KTB).

Menurut Kepala Pelaksana BPBD Kota Yogya Hari Wahyudi, mayoritas kampung di bantaran sungai yang padat penduduk sudah terbentuk KTB. Akan tetapi masih ada sebagian yang belum. "Terutama di wilayah yang penduduknya jarang. Kami sisir lagi agar kelak diusulkan memben-

tuk KTB," jelasnya, Rabu (16/10).

Hingga saat ini sudah ada 110 KTB. Hingga akhir tahun ditargetkan dapat terbentuk 115 KTB. Keberadaan KTB sangat diperlukan sebagai bentuk antisipasi dan kesiapsiagaan dalam menghadapi setiap potensi bencana. Apalagi selama musim hujan, potensi bencana cenderung meningkat.

Hari menyebut, selama musim hujan salah satu kawasan yang perlu diwaspadai ialah bantaran sungai. Potensi ancaman sama seperti tahun-tahun sebelumnya yakni luapan air sungai dan talut longsor.

"Kami sudah meminta setiap KTB untuk selalu waspada dalam kondisi apapun, tidak hanya saat musim hujan saja," imbuhnya.

Berdasarkan informasi dari Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), beberapa wilayah sudah mulai turun hujan. Meski di Kota Yogya belum terdeteksi turun hujan, namun sudah masuk masa pancaroba. Justru, masa pancaroba patut diwaspadai karena kerap terjadi kondisi cuaca yang cukup ekstrem berupa hujan lebat dan angin kencang yang terjadi tiba-tiba. Tahun lalu, wilayah yang kerap terjadi angin kencang berada di wila-

yah Yogya sisi timur seperti Gondokusuman dan Rejowinangun.

Sementara alat peringatan dini atau *early warning systems* (EWS) untuk mendeteksi luapan banjir, selama ini sudah terpasang di tiga lokasi sungai yakni Kali Gajah Wong, Code dan Winongo. Beberapa titik di tiga sungai itu juga dilengkapi dengan CCTV maupun lampu sorot untuk pemantauan di malam hari.

"Kami sudah cek, kondisi EWS dan CCTV berfungsi dengan baik. Namun hal itu harus diimbangi kesiapsiagaan masyarakat," katanya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005